
TC 88 Steinhilben 

Jahreshauptversammlung am 28.03.2019 

 

Die Jahreshauptversammlung des TC 88 Steinhilben für das Vereinsjahr 2018 fand am 

Freitag, den 29.03.2019 um 20.00 Uhr in Steinhilben im Sportheim Mettlau statt.  

Die Jahreshauptversammlung wurde rechtzeitig im Amtsblatt am 21.03.2019 und am 

28.03.2019 mit folgender Tagesordnung bekanntgemacht: 

Tagesordnung:  1. Bericht des 1. Vorsitzenden 

   2. Bericht der Schriftführerin 

   3. Bericht des Sportwarts 

   4.  Bericht der Kassiererin 

   5. Bericht der Kassenprüfer 

   6. Entlastungen 

   7. Ehrungen 

8. Verschiedenes 

 

Anträge hierzu sind keine eingegangen. 

Der erste Vorsitzende Bruno Betz eröffnete die Sitzung um kurz nach 20 Uhr und begann mit 

seinem Bericht. 

Darin ging er in erster Linie auf die gute Mischung in Bezug auf Sport und andere Aktivitäten 

im Verein ein, wobei der sportliche Ehrgeiz immer vorhanden sein sollte. 

Er stellte fest, dass die Frühjahrsinstandsetzung sehr eingespielt ist, aber dennoch immer die 

gleichen sich daran beteiligen. Hier wünscht sich unser Vorstand, dass sich auch jüngere 

Mitglieder an der Instandsetzung beteiligen. Das Team soll sich verjüngen. 

Einen besonderen Dank ging an Dieter Zeiler, da er die Jägerhütte zur alljährlichen 

Glühweinwanderung immer zur Verfügung stellt, wie immer gut vorheizt, sodass niemand 

frieren muss und sich jeder aufwärmen kann. 

Die Saison 2018 konnte mit 5 Mannschaften gespielt werden.  

Als weitere Aktivitäten konnte die Mitwirkung bei der Sportwoche und die 

Doppelvereinsmeisterschaften genannt werden. Leider konnten bei den 

Vereinsmeisterschaften aus Terminschwierigkeiten die Finalspiele nicht durchgeführt werden. 

Schade fand er, dass der Bauwagen-Cup nicht stattgefunden hat. Er möchte hier aber auch 

noch ins Gespräch mit dem Vorstand des Bauwagens gehen, damit das Event dieses Jahr 

wieder stattfindet. Um der Jugend das Tennisspielen und eine eventuelle Mitgliedschaft im 

Tennisverein wieder näher zu bringen. 

Leider konnte wetterbedingt das Bändelesturnier am 01. Mai und das Forellenessen aus 

organisatorischen Gründen nicht wie geplant stattfinden. 

Man werde aber bemüht sein, die beiden Veranstaltungen dieses Jahr durchzuführen. 



Die extra geplante 30-Jahrfeier TC 88 konnte auch wegen Terminschwierigkeiten nicht wie 

geplant stattfinden. Diese wurde allerdings in die jährliche Jahresabschlussfeier integriert und 

war ein großer Erfolg. 

Da der Dezember für einige Mitglieder terminliche Schwierigkeiten hinsichtlich der 

Jahresabschlussfeier bereitet, soll die Jahresabschlussfeier dieses Jahr etwas früher 

angesetzt werden. Momentan ist der 9. November im Gespräch für die Jahresabschlussfeier, 

aber dieser muss noch abgeklärt werden, Petra Zeiler wird die Abklärung übernehmen. 

Ein besonderer Dank ging an Peter Kronfeldt und Sonja Zeiler für die tolle Jugendarbeit, aus 

der jetzt auch eine Knaben-Mannschaft für diese Runde hervorgegangen ist. 

Dankesworte gingen noch an den gesamten Ausschuss, mit Eventteam, Rainer W. Gutbrod 

für die Pflege der Homepage des TC 88, sowie unseren Platzwart Michael mit seinen Helfern. 

Als Wunsch äußerte er noch das die Gemeinschaft mehr gefördert wird. 

Schriftführerin Rebecca Stepke verlas die Niederschrift über die letzte Hauptversammlung. Im 

nachfolgenden Schriftführerbericht berichtete sie über alle Aktivitäten und Ausschuss-

sitzungen im Vereinsjahr 2018.  

Da im Sommer Peter Kronfeldt den Rücktritt als Sportwart bekannt gab, berichtete im 

Anschluss der neue Sportwart Bruno Betz, detailliert über die sportlichen Ereignisse des 

Jahres 2018.  

Das Training am Mittwoch und Freitag wird noch gut besucht, jedoch wünscht er sich bei den 

Herren etwas mehr Geselligkeit. 

Mit 5 Mannschaften (Herren aktiv, Herren 40, Herren 60, Damen 30 und Damen aktiv) starteten 

wir in die Verbandsrunde. Die Runde wurde mal mehr und mal weniger erfolgreich gespielt. 

Die Herren 60 konnten einen großen Erfolg verzeichnen und zwar Ihren Aufstieg in die 

Verbandsstaffel. Alle anderen Mannschaften konnten in ihre Klassen halten.  

In die neue Runde werden wir wieder mit 5 Mannschaften starten (Knabenmannschaft, Herren 

40, Herren 60, Damen 30 und Damen aktiv). 

Leider wird es wegen Spielermangel keine Mannschaft Herren aktiv mehr geben. 

Das Jugendtraining, das am Montag von Peter und am Freitag von Sonja durchgeführt wird, 

war sehr gut besucht mit 32 Kindern. Im Winter gab es für die Jungend auch in Gammertingen 

in der Halle ein Training. Dies wurde ebenfalls von Peter und Sonja organisiert. 

Abschließend wünscht Bruno allen eine schöne Tennissaison und viel Erfolg für die 

kommende Spielrunde. 

Der folgende Bericht der Kassiererin Charlotte Betz zeigte einen ausgeglichenen 

Kassenstand.  

Die Kassenprüfung wurde von Marianne Moser und Irene Pfenning durchgeführt. 

Beanstandungen gab es außer eines kleinen Zahlendrehers keine. Es wurde auch die tolle 

Kassenführung der Kassiererin Charlotte Betz hervorgehoben. Marianne Moser bat um die 

Entlastung der Kassiererin. Diese wurde einstimmig angenommen. 

Die Entlastung der Vorstandschaft wurde von unserem TSV Vorsitzenden Horst Burkhart 

vorgenommen. Diese wurde beschlossen, eine Enthaltung gab es. Horst Burkhart bedankte 

sich in diesem Zuge noch beim Vorsitzenden Bruno Betz und der Vorstandschaft für die 

geleistete Arbeit im vergangenen Vereinsjahr. 

Die Ehrungen wurden für folgende Mitglieder verlesen: 



25 Jahre Diana Heinzelmann 

25 Jahre Bernd Heinzelmann 

15 Jahre Laura Zeiler 

15 Jahre Patrick Baisch 

15 Jahre Nico Wittner 

15 Jahre Martin Kuhn 

15 Jahre Gabi Kronfeldt 

Für die Ehrungen waren Diana Heinzelmann und Nico Wittner persönlich anwesend und 

konnten ihre Ehrung entgegennehmen. Zu den geehrten Mitgliedern wurde jeweils etwas 

gesagt und ein Handtuch mit dem Aufdruck „TC 88“ als kleines Geschenk übergeben. 

Anna Maria Wittner hat eine Collage mit Fotos für die Ehrung von Patrick Baisch und Nico 

Wittner erstellt, zu denen Sie noch einige Anekdoten zum Besten gab. 

Anregungen/ Verschiedenes  

Horst Burkhardt hat für die kommende Saison für die Herren den Trainer Johannes Mauz 

organisiert, dies wurde gut angenommen. 

Nähere Details können den einzelnen Berichten entnommen werden. 

Der erste Vorsitzende Bruno Betz bedankte sich nochmals bei seinem ganzen Team für deren 

Arbeit und wünschte allen Anwesenden für die Saison 2019 schönes Wetter, gute Spiele und 

schöne Stunden auf und beim Tennisplatz. 

Die Jahreshauptversammlung wurde von 26 Mitgliedern besucht. 

Um 21.25 Uhr beendete der 1. Vorsitzende Bruno Betz die Versammlung. 

 

Steinhilben, 14.04.2019    

 

__________________________  

Rebecca Stepke 


